
＊下記の政策は市民のみなさまのお声をお聞きして、浜口が市議会の中で活動してきたご報告です。 
 

 

 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.108 号 ～日本一おせっかいな議員を目指して～ 

2018 年も大変お世話になりました！ 

2018 年も残すところあとわずかとなりました。

平成最後の年末を迎えます。平成という時代はみな

さまにとってどんな時代でしたでしょうか？ 

私も議員となって８年。少しずつではありますが

地元南区のみなさまにご恩返しをできるようになっ

て参りました。今号と次号ではこの８年間の浜口の

主な活動実績をご紹介させて頂きます。今後も  

精進を続け、ますますお役に立てるよう頑張ります。 

  

市議会議員、浜口はこの８年間どんな活動をしてきたのか？① 

①南浦和駅（東口・西口）にエレベーターを設置！                                     

まさに南浦和駅をご利用の方の悲願とも言うべき南浦和駅にエレベーター設置。他の議員とも連携を取り、

40年来の懸案を解決。ご高齢の方のみならず、車椅子やベビーカーをご利用の方からも「助かる」との声。 

②別所沼を 87年ぶりにかい掘り（水を抜いて沼をきれいにする作業）を実現！          

南区民のオアシス 別所沼公園の沼が近年落ち葉やヘドロで大変汚くなっていました。87年ぶりに別所沼の

水を全部抜き、ブルーギルなどの外来生物を駆除し、水の循環が上手くできる状態に戻すことができました。 

③公園基準を見直し、南区の公園の数の拡大を実現！                              

以前は沼影市民プールや市民球場など、身近な公園とは到底言えない施設まで公園面積にカウントされて

いました。浜口は議会でその件を４年に渡って指摘。公園基準の見直しを実現。南区に公園を整備できる道

を開くことができるようになりました。この新公園基準のおかげで南区にも多くの公園建設が始まります。     

④自治会防犯カメラの補助制度の創設！                                               

今までさいたま市では防犯カメラの設置の補助が一切ありませんでした。浜口が「安心・安全」のために防犯

カメラの設置補助制度の創設を提案。３年がかりで制度の創設を実現。 自治会の防犯カメラが大幅増加。 

 

                                                                                                                          

浜口けんじの日々の活動はぜひｆｂ（フェイスブック）で！ 浜口健司 で検索   

ぜひ一度ご覧になって頂き「いいね！」をたくさん押してくださいねヽ(´▽｀)/ 

2018 年各地で被災されたみなさまに  

心からお見舞い申し上げます！ 

 

 

委員会で地元のご要望をさいたま市に強く要請

する浜口（南浦和駅のエレベーター設置要請時） 


